
 

地球環境保全活動団体交流会 匠の環 2013.12.19 

ア ン ケ ー ト 集計 

                                 回収数 20 

１. 発表団体の中で参考になった団体はありましたか。（複数選択可） 

□奈良市地球温暖化対策地域協議会 6  

□生駒市地球温暖化対策地域協議会 5 

□橿原市地球温暖化対策地域協議会 3  

□斑鳩町地球温暖化対策地域協議会 4 

□環境家計簿･･･奈良県ストップ温暖化推進員 7  

□レジ袋削減の取り組み･･･Eco-net 生駒 5  

□環境教育「ECO キッズ！ならの子ども」･･･宙塾 5 

□地域未来エネルギー奈良 3    

□奈良県立王寺工業高校 7   

□奈良交通（株）8 

 ■参考になった内容を具体的にお書き下さい  

・小学校とおヂィちゃんへの出前講習の活用おもしろい。 

・新しいことへの challenge があった。 

・電友会と ECO-net 生駒の環境家計簿を使った継続的取り組みと関心の少ない人への拡大の努力 

・すべての取り組みが良かったです。 

・家計簿のようにして数値を入れ分かりやすくできるのがよかったです。 

・十津川という地域について知ることができた。 

・教育的な環境設備を作ろうという話 

・レジ袋有料化の取り組み 

・十津川村営バス運行推進 

・レジ袋以前の問題についても深く知ることが出来たし、レジ袋の深刻な問題などもしることが

できた。 

・身近なところから始めることが大切だと感じました。 

・環境家計簿をつけることで、エコに対する関心が深まるというのがとても参考になりました。 

・環境家計簿は一度つけてみようと思った。 

・地球温暖化防止活動に対して小さな活動でもこつこつと継続してやっていくことが参加して有

意義でした。 

・斑鳩さんの緑のカーテンコンテストであさがおやゴーヤーの苗を一般の方に配っているなど。 

・環境家計簿をつけると CO2 が減らせると分かった。 

・コント仕立て、創作落語というプレゼンが心に残った。すでに知っていることが多かったので、

参考というより印象に残ったものを選びました。 

 

２. 交流会 たくみかふぇ について、該当するものに○をおつけください。（複数選択可） 

□交流会であらたな気づきや出会いがあった 13  



 

□参加者に自分の活動に興味を持って貰った 6 

□参加者からのアドバイスは今後の活動に役立つ 9  

□協働したい団体と出会えた 

□その他具体的に 3 

・初めての参加であったが、広い知識が身についた。 

・いろいろな考えをもっておられる方々のご意見を伺うことが出来た。 

・ものすごくためになりました。普段聞くことのできない奈良の行政のお話なども聞けました。 

・普段の私たちの活動では気づけないような発想があってとても有意義な時間を過ごせました。 

・ほかの参加者の話（ソーラーパネルに有害物質が入っている）を聞いて、えっ？って思わせら

れた事が多くて驚いた。 

 

３. 交流会で実施して欲しい内容等があれば、お聞かせください。 

・テーマに新しいものが欲しかった。 

・テーマを絞って交流会を開催したら良い。 

・県議員さんや市長が最後まで参加して頂いているところが良い。 

・特にありません。 

・熱心に取り組んでおられる団体がたくさんあると思った。 

・エネルギーの上手な使い方。 

・5 時以降、アルコールの入った交流会があってもいい。昼間の交流ではどうしても表層だけの

交流になってしまう。もちろん会費は払います。 

 

4. その他、ご意見ご感想等お聞かせください。 

・話題がエネルギー問題であり、各組織の共通するところが大いにあるように思います。 

・とても楽しかったです。 

・本日はありがとうございました。 

・環境家計簿を記録する事によって家庭の経済感覚が高まり、そこから地球環境 CO2 排出削減

につながることの重要さを「月 1 回奈良だより」発行に記載してはどうか（事例（個人、団体の

成果）を出して PR）本日発表した事例も活用する。 

・いろいろな取り組みをされていることがよく分かりました。ありがとうございました。 

・充実した内容であった。パネル展も見応えがあった。 

・参加者が多世代にわたっていたのが良かったと思います。 

 

 


